
 

令和５年上野原市教育委員会第４回定例会会議録 
 
１　開会日時　　　令和５年４月２７日（木）午後３時００分 
２　閉会日時　　　令和５年４月２７日（木）午後５時１０分 
３　会　　場　　　上野原市役所１階　会議室１ 
４　出席委員及び欠席委員の氏名 
　　出席委員　　　教 育 長　　　土屋　すみじ 

教育長職務代理者　　　大場　卓 
　　　　　　　委　　　　　　員　　　田村　たえま 
　　　　　　　委　　　　　　員　　　市村　恵美 
　　　　　　　委　　　　　　員　　　渡部　一雄 

 
　　傍 聴 者　　　なし 
 

出席職員　　　学校教育課長　　　　　　　　　　　　　　山口　和裕 
　　　　　　　社会教育課長　　　　　　　　　　　　　　岡部　貴則 
　　　　　　　学校教育課教育総務担当リーダー　　　　　井上　将寿 
　　　　　　　学校教育課学校教育担当リーダー　　　　　佐渡　忠行 
　　　　　　　社会教育課社会教育担当リーダー　　　　　櫻井　恵美 
　　　　　　　社会教育課図書館担当リーダー　　　　　　東海林　美月 
　　　　　　　学校教育課教育総務担当主事（事務局）　　野澤　洋介 

 
５　開　　会 
　　事務局 
　　　　ご起立願います。礼。ご着席ください。 
 
　　土屋教育長 
　　　　令和５年上野原市教育委員会第４回定例会を開会します。 
　　　　ただいまの出席委員は５名です。 
　　　　本日の議事日程は、お手元に配布しました議事日程のとおりです。 
 
６　前会会議録の承認 
　　土屋教育長 
　　　　日程第１、前会会議録の承認でございます。第３回定例会の会議録については確

認の上、これを承認したいと思いますが、異議ございませんか。 
　　 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 



 

　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。したがって前会会議録につきましては承認されました。 
 
７　教育長報告 
　　土屋教育長 
　　　　日程第２、教育長報告、４月の一般報告を行います。 
　　　　会議資料の１ページをお開きください。 
 

（４月の一般報告を行う） 
 

　　　　以上を報告させていただきます。 
ご質問等ございましたらお願いします。 

 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 

土屋教育長 
　　　　ないようですので、以上で教育長報告を終了します。 
 
８　議事 
　　土屋教育長 
　　　　日程第３、議事。 
　　　　本日の議案は、議事日程のとおり１１件でございます。 
　　　　議案第２３号「上野原市奨学生選考審議会委員の委嘱について」を議題とします。 
　　　　事務局より説明をお願いします。 
 
　　事務局 
　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、井上学校教育課教育総務担当リーダーより説明をお願いします。 
 
　　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 
 
　　土屋教育長 
　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 
　　渡部委員 
　　　　本奨学金制度は、貸付けの制限人数等は決まっているのですか。 



 

　　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　予算は、毎年３名分程度用意しております。令和４年度実績は、応募１名、貸付 

決定１名です。貸付型の奨学金ということもあり、多い年でも３名程度の応募です。 
　　　 
　　渡部委員 
　　　　ありがとうございます。 
　　　　 
　　土屋教育長 
　　　　他に質問はございますか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第２３号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第２３号「上野原市奨学生選考審議会委

員の委嘱について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第２４号「上野原市教員の多忙化対策推進委員会委員の委嘱に

ついて」を議題とします。 
事務局より説明をお願いします。 

　　　 
事務局 

　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、井上学校教育課教育総務担当リーダーより説明をお願いします。 
 

井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
　　渡部委員 



 

　　　　この取り組みは素晴らしいと思います。多忙化対策推進委員会が発足してから、

実際にはどれくらいの予算でどのような取り組みをしてきたのか、概略を教えてい

ただきたいです。 
 
　　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　一例として、「きずなの日」を各学校設けて、その日は学校行事等のスケジュール

を入れない日としています。また、夏休みに閉校日を３日設定しています。 
　　　県や市では、アクションシートを各学校に年度初めに配布し、取組内容と目標を決

定し、年度末に報告いただいてます。 
　　　　また、各教職員のパソコンのログを見て、起動時間を確認することで、長時間勤

務している教職員を把握します。 
　　　　予算についてですが、お金をかけるというよりも、委員会で会議の場を設けた上

で、ソフト面の取組を実施しております。 
　　　 
　　大場教育長職務代理 
　　　　具体策を示していっていただけるようになれば、と思います。どういった方法で

多忙化を防いで、ひいては人材確保・質の高い教育に繋げて、子どもたちに還元し

ていくのか、見通しを持てるような委員会にしていただけたらと思います。 
　　　　　 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますか。 
　　　 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第２４号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第２４号「上野原市教員の多忙化対策推

進委員会委員の委嘱について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第２５号「上野原市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱につ

いて」を議題とします。 
事務局より説明をお願いします。 



 

 
事務局 

　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、佐渡学校教育課学校教育担当リーダーより説明をお願いします。 
 

佐渡学校教育課学校教育担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 
　　田村委員 

　いじめ対策や青少年保護に関連して、類似の協議委員会等が複数あると認識してお

ります。そういった協議委員会をひとまとめにして、一本化することはできないの 
しょうか。教職員の多忙化を防ぐ意味でも、検討いただきたいと思います。 

 
　　山口学校教育課長 
　　　　そういった事情はよくわかります。しかし、基本的には法律に基づいて各協議委

員会等は設置しておりますので、それをまとめることはできません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　各委員会が連携する必要がある事案が出てきたら、逐次連携していく形での活動 
　　　になっていくかと思います。 
 
　　大場職務代理 
　　　　法律に係る点では、超えられない部分もあるかと思います。しかし、運用方法で

対応できる部分もあります。コロナ禍が明けて、体制も変わっていきますので、こ

こで多忙化改善につながるよう全体を見直していければよいと思います。 
 
　　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第２５号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ



 

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第２５号「上野原市いじめ問題対策連絡

協議会委員の委嘱について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第２６号「上野原市通学路安全推進会議委員の委嘱について」

を議題とします。 
事務局より説明をお願いします。 

 
事務局 

　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、佐渡学校教育課学校教育担当リーダーより説明をお願いします。 
 

佐渡学校教育課学校教育担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 
　　渡部委員 
　　　　本会議は、各小中学校の要望を受けて、市が対策を打つという位置づけという認

識でよろしいでしょうか。 
 
　　佐渡学校教育課学校教育担当リーダー 
　　　　最初に教育委員会から、各学校に危険箇所の洗い出しを依頼します。推進会議に

おいて、特に危険だと判断した箇所の現地調査をします。推進会議にて現地調査し

た以外の箇所も、道路管理者・警察署・教育委員会の三者で現地調査を行います。

その中で、通学路安全推進の進捗管理を行っております。 
　 
　　渡部委員 
　　　　ありがとうございます。 
 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますか。 
 



 

　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第２６号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第２６号「上野原市通学路安全推進会議

委員の委嘱について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第２７号「上野原市学校給食運営委員会委員の委嘱について」

を議題とします。 
事務局より説明をお願いします。 

　　 
事務局 

　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、井上学校教育課教育総務担当リーダーより説明をお願いします。 
 

井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第２７号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 



 

 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第２７号「上野原市学校給食運営委員会

委員の委嘱について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第２８号「上野原市学校給食のあり方検討委員会委員の委嘱に

ついて」を議題とします。 
事務局より説明をお願いします。 

 
事務局 

　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、井上学校教育課教育総務担当リーダーより説明をお願いします。 
 

井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 
　　渡部委員 
　　　　給食調理場の規模を縮小して、効率的に運用を行うという考え方でよろしいです　　　　　　

か。 
 
　　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　はい、その通りです。 
　 
　　渡部委員 
　　　　ありがとうございます。 
 
　　山口学校教育課長 
　　　　報告事項３にてご報告いたしますが、給食調理場施設の今後の方向性、展開等に 
　　　ついて話し合うため、外部の人を交えた委員会を設置した背景があります。 
 
　　大場教育長職務代理 
　　　　本組織が検討して、今後の方針を決めていくという理解でよろしいでしょうか。 
 
　　山口学校教育課長 
　　　　方向性を委員会で示していただいた上で、最終的な決定は市が行います。 
 



 

　　大場教育長職務代理 
　　　　要望です。少子化や効率化といった背景もありますが、市としては本件をプラス

に捉えて素晴らしい給食施設を作るという方向を目指していただけたらと思います。 
 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第２８号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第２８号「上野原市学校給食のあり方検

討委員会委員の委嘱について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第２９号「上野原市学校運営協議会委員の委嘱について」を議

題とします。 
事務局より説明をお願いします。 

 
事務局 

　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、井上学校教育課教育総務担当リーダーより説明をお願いします。 
 

井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
　 
　　渡部委員 
　　　本委員会では、どのような取組を行うのでしょうか。 
　　　 



 

　　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　学校の運営に地域の方々が携われるようにする、といった目的があります。具体

的な取組としては、登下校時の子どもの見守りや環境美化等を行っております。 
 
　　渡部委員 
　　　　ありがとうございます。 
 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第２９号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第２９号「上野原市学校運営協議会委員

の委嘱について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第３０号「上野原市英語教育研究会委員の任命について」を議

題とします。 
事務局より説明をお願いします。 

 
事務局 

　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、佐渡学校教育課学校教育担当リーダーより説明をお願いします。 
 

佐渡学校教育課学校教育担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 



 

　　渡部委員 
　　　　この研究会では、実際にどのような成果をあげてきているのでしょうか。 
 
　　佐渡学校教育担当リーダー 
　　　　英語につきましては、県の指針でもありますが、中学校卒業段階ににおいて英語

検定３級の取得率が５０％以上という目標で取り組んでおります。市内中学校では、

令和３年度、４年度ともに取得率５０％を超えております。 
　　　　また、英語検定の受検機会を増やすために、もみじホールを年２回、受験会場と

して開放しております。 
 
　　渡部委員 
　　　ありがとうございます。 
 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第３０号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 

土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第３０号「上野原市英語教育研究会委員

の任命について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第３１号「上野原市立小・中学校共同学校事務室長及び副室長

の任命について」を議題とします。 
事務局より説明をお願いします。 

 
事務局 

　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、佐渡学校教育課学校教育担当リーダーより説明をお願いします。 
 

佐渡学校教育課学校教育担当リーダー 



 

　　　　（資料を基に説明を行う） 
 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 
　　渡部委員 
　　　　事務室には、室長と副室長の他にメンバーはいるのですか。 
 
　　佐渡学校教育課学校教育担当リーダー 
　　　　室長、副室長の他に、各校の事務職の方がメンバーとしております。拠点校は、

要綱第２条第２項に則り、上野原中学校としております。 
 
　渡部委員 
　　　ありがとうございます。 
 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第３１号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第３１号「上野原市立小・中学校共同学

校事務室長及び副室長の任命について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第３２号「上野原市公民館関係役職員の委嘱について」を議題

とします。 
事務局より説明をお願いします。 
 

事務局 
　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 



 

　　　　それでは、櫻井社会教育課社会教育担当リーダーより説明をお願いします。 
 

、櫻井社会教育課社会教育担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第３２号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 

土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第３２号「上野原市公民館関係役職員の

委嘱について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第３３号「上野原市社会教育委員の委嘱について」を議題とし

ます。 
事務局より説明をお願いします。 

 
事務局 

　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、櫻井社会教育課社会教育担当リーダーより説明をお願いします。 
 

櫻井社会教育課社会教育担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明を行う） 

 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 
　　渡部委員 



 

　　　　社会教育委員の役割を教えていただきたいです。 
 
　　櫻井社会教育担当リーダー 
　　　　社会教育法に定めがあるとおり、社会教育に関する当初計画を立案することや、

地区における社会教育活動にご意見をいただく中で、市の社会教育全般のご意見を

いただくという立場で、委嘱させていただいております。 
 
　　渡部委員 
　　　　ありがとうございます。 
 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第３３号につきましては承認をしたいと思いますが、これに意義ございませ

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第３３号「上野原市社会教育委員の委嘱

について」は承認されました。 
　　　以上で議事を終了します。 
 
　　土屋教育長 
　　　　日程第４　協議事項。 
　　　　協議事項１「その他」ですが、各委員から何かございますか。 
 
　　大場教育長職務代理 
　　　　予算委係わって、給食施設・GIGA スクール構想における一人一台端末の更新・社

会科副読本の更新等の事業を予定しておりますが、その予算配分について、今後の

見通しを持ちながら検討いただけたらと思います。 
　　土屋教育長 
　　　　他にご意見はありますか。 



 

　　 
各委員 

　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　事務局から何かありますか。 
 
　　事務局 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　それでは、協議事項を終了します。 
 
　　土屋教育長 
　　　　日程第５　報告事項。 
　　　　報告事項１「組織目標について」です。 
　　　　山口学校教育課長・岡部社会教育課長より説明をお願いします。 
 
　　山口学校教育課長 
　　　　（資料を基に説明） 
 
　　岡部社会教育課長 
　　　　（資料を基に説明） 
 
　　土屋教育長 
　　　　担当者から質問が終わりました。 
　　　　ご意見・ご質問等ございますか。 
 
　　大場教育長職務代理 
　　　　社会教育課の図書館利用について、電子書籍が普及してきていると思いますが、

市の図書館としては現状どうなっているのでしょうか。 
 
　　東海林社会教育課図書館担当リーダー 
　　　　昨年度電子書籍の導入を検討したのですが、今のところ市民からの要望はありま

せん。加えて県内の図書館で導入している図書館は少ないです。当市含め多くの図

書館は検討の段階です。 
 
　　大場教育長職務代理 
　　　　ありがとうございます。 



 

 
　　渡部委員 
　　　　電子書籍を導入するとしたら、それぞれのスマートフォン等の端末で閲覧すると

いうことですか。 
 
　　東海林社会教育課図書館担当リーダー 
　　　　はい、そのとおりです。 
　　　　電子書籍の導入については、初期費用もかかりますが、年間のランニングコスト

も高額なので、現時点ではなかなか踏み切れないのが現状です。 
 
　　渡部委員 
　　　　ありがとうございます。 
 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますか。 
 

各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、報告事項１は終了します。 
　　　　続きまして、報告事項２「令和５年度学校運営協議会について」です。 
　　　　担当者より説明をお願いします。 
 
　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明） 
 

土屋教育長 
　　　　担当者から質問が終わりました。 
　　　　ご意見・ご質問等ございますか。 
 

各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、報告事項２は終了します。 
　　　　続きまして、報告事項３「上野原市学校給食施設の整備に関する基礎調査につい

て」です。 
　　　　担当者より説明をお願いします。 



 

 
　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明） 
 

土屋教育長 
　　　　担当者から質問が終わりました。 
　　　　ご意見・ご質問等ございますか。 
 

各委員 
　　　　ありません。 
 
土屋教育長 
　　　　ないようですので、報告事項３は終了します。 
　　　　続きまして、報告事項４「令和５年度北都留地区教育委員会連合会定期総会につ

いて」です。 
　　　　担当者より説明をお願いします。 
 
　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明） 
 

土屋教育長 
　　　　担当者から質問が終わりました。 
　　　　ご意見・ご質問等ございますか。 
 

各委員 
　　　　ありません。 
 

土屋教育長 
　　　　ないようですので、報告事項４は終了します。 
　　　　続きまして、報告事項５「令和５年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会

及び研修会について」です。 

　　　　担当者より説明をお願いします。 
 
　　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明） 
 

土屋教育長 
　　　　担当者から質問が終わりました。 
　　　　ご意見・ご質問等ございますか。 



 

 
土屋教育長 

　　　　ないようですので、報告事項５は終了します。 
　　　　続きまして、報告事項６「令和５年度教育委員会学校訪問について」です。 

　　　　担当者より説明をお願いします。 
 
　井上学校教育課教育総務担当リーダー 
　　　　（資料を基に説明） 
 

土屋教育長 
　　　　担当者から質問が終わりました。 
　　　　ご意見・ご質問等ございますか。 
 

土屋教育長 
　　　　ないようですので、報告事項６は終了します。 
　　　　続きまして、報告事項７「その他」ですが、各委員から何かございますか。 

 

各委員 

　　　　ありません。 

　　　 
　　土屋教育長 
　　　　事務局から何かありますか。 
 
　　事務局 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 

それでは、以上で報告事項を終了します。 
 
１１　その他 
　　土屋教育長 
　　　　日程第６、その他１「次回開催日について」を協議します。 
　　　　事務局から説明をお願いします。 
 
　　事務局 
　　　　次回、第４回定例会ですが、５月１８日（木）午前９時００分から開催したい　　　

と考えております。委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 
 
　　各委員 



 

　　　　（次回開催日について協議） 
 
　　土屋教育長 
　　　　協議の結果、第３回定例会ですが、５月１８日（木）午前９時００分から開催す

ることに決定しました。今年度最後の定例会となりますが、よろしくお願いします。 
　　　　その他２「その他」 
　　　　各委員から何かございますか。 
 
　　各委員・事務局 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　それでは報告事項を終了します。 
　　　 
１２　閉会 
　　土屋教育長 
　　　　以上で本日の日程はすべて終了しました。 
　　　　これで、令和５年上野原市教育委員会第４回定例会を閉会します。 
 
　　事務局 
　　　　ご起立願います。礼。ありがとうございました。 
 
 
 
記録　　令和　５年　４月２７日 
 
　　　　事務局　教育総務担当　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 
 
承認　　令和　５年　５月１８日 
 
　　　　教 育 長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 
 
　　　　教育長職務代理者　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


